

INFORME DE NÚMERO DE ESTUDIANTES CON PRÁCTICAS LABORALES – AÑO 2024

Oficina de Extensión y Proyección Universitaria (OFEPU)
Facultad de Ciencias Contables, Económicas y Financieras (FCCEF) – USMP

En concordancia con los lineamientos del Objetivo de Desarrollo Sostenible N.º 8: *Trabajo decente y crecimiento económico*, la Oficina de Extensión y Proyección Universitaria (OFEPU) presenta el presente informe sobre el número de estudiantes que participaron en prácticas laborales durante el año 2024.

El propósito de este documento es evidenciar el grado de participación estudiantil en experiencias formativas en entornos reales de trabajo, promoviendo así la inserción laboral temprana, el aprendizaje práctico y el fortalecimiento de las competencias profesionales.

Indicador	Descripción	Resultado
Estudiantes con prácticas laborales	Número de alumnos que realizaron prácticas preprofesionales o profesionales durante el año 2024.	485
Proporción de estudiantes con prácticas	Porcentaje de alumnos que realizaron prácticas laborales respecto al total de matriculados.	30.14 %
Estudiantes con prácticas mayores a un mes	Número de alumnos con prácticas de duración superior a un mes.	432
Proporción de prácticas mayores a un mes	Porcentaje de alumnos con prácticas superiores a un mes respecto al total con prácticas.	81.1 %

Durante el año 2024, 485 estudiantes de la FCCEF participaron en actividades de prácticas laborales, lo que representa un 30.14 % del total de matriculados. Este resultado evidencia el compromiso institucional con la promoción de la empleabilidad y la formación integral de los estudiantes.

Del total de practicantes, el 81.1 % mantuvo una experiencia superior a un mes, reflejando continuidad y compromiso tanto por parte del estudiante como de las organizaciones receptoras. Esto demuestra que las prácticas no solo son espacios

de aprendizaje temporal, sino oportunidades efectivas de crecimiento y consolidación profesional.

Además, los datos confirman la pertinencia de la formación impartida por la Facultad, ya que los estudiantes logran adaptarse satisfactoriamente a entornos laborales reales, fortaleciendo su perfil profesional y su preparación para el mercado laboral.

En conclusión, el número de 485 practicantes durante el 2024 refleja avances significativos en la vinculación universidad–empresa y en la inserción temprana de los estudiantes en el ámbito laboral.

En conclusión, la continuidad observada en la mayoría de las prácticas demuestra que las experiencias formativas son sostenibles y relevantes, contribuyendo directamente al cumplimiento del ODS N.º 8. La OFEPU reafirma su compromiso de continuar fortaleciendo las alianzas con el sector productivo para ampliar las oportunidades de prácticas y promover un aprendizaje basado en la experiencia y el trabajo digno.